

Der Rat der Stadt Sankt Augustin hatte in seiner Sitzung am 17.06.2009 der Verwaltung den Auftrag erteilt, entsprechend der seinerzeit vorgestellten Konzeption, ein dementsprechendes Rentenmodell für die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Sankt Augustin einzuführen.

Der Leiter der Feuerwehr, Herr StBI Engstenberg, berichtete den Anwesenden über den derzeitigen Sachstand:

Zwischenzeitlich, nach erfolgter Entscheidung für das Modell einer Kapitallebensversicherung und dementsprechender Ausarbeitung der Ausschreibungsunterlagen in Zusammenarbeit mit der Zentralen Vergabestelle und dem Berater der Pro-Finanz, wurde eine Ausschreibung durchgeführt und ausgewertet.

Herr StBI Engstenberg bot an, evtl. Fragen zu den Anbietern im nicht öffentlichen Teil der Sitzung zu stellen.

Der Ausschuss nahm die detaillierten Ausführungen zur Kenntnis.